

ABSTRAK

Irwan A. Lamadupa, 1171060035, 2022. Keistimewaan Buah Zaitun Menurut Hadis Nabi Dalam Tinjauan Sains.

Zaitun menjadi salah satu buah yang di istimewa dalam islam karena buah ini disebutkan di dalam al-Quran, dalam surah at-Tin Allah bersumpah dengan buah tin dan zaitun. Fenomena zaitun, kini sudah tidak asing lagi di telinga kita tentang bagaimana khasiat-khasiat dan keistimewaannya. Zaitun juga merupakan salah satu tumbuhan yang menghasilkan banyak manfaat, dunia sekarang telah banyak melirik zaitun untuk dijadikan bahan pokok, baik dari segi kesehatan ataupun kuliner. Di dalam dunia sains zaitun hari ini telah terbukti sebagai zat yang mampu memberikan kesehatan secara maksimal bahkan dunia kosmetik pun telah banyak membuat produk-produk yang terbuat dari zaitun. tidak sedikit orang-orang yang menjadi konsumen dari produk-produk berbahan zaitun ini, karena khasiat dan manfaat yang begitu maksimal, sehingga bisnis zaitun sangat banyak dikelola oleh orang-orang.

Berdasarkan dari latar belakang di atas maka rumusan masalahnya adalah 1). Apa saja hadis-hadis tentang keistimewaan buah zaitun dan bagaimana kualitasnya. 2). Bagaimana keistimewaan buah zaitun dalam hadis menurut tinjauan sains. Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu 1). Untuk mengetahui apa saja hadis yang membahas khasiat zaitun. 2). Untuk mengetahui apa saja manfaat zaitun yang ada pada hadis nabi dalam pandangan sains.

Dalam penelitian ini zaitun dijadikan sebagai obyek yang akan diteliti sesuai apa yang ada pada hadis-hadis Nabi melalui pendekatan sains, disini peneliti menguraikan zaitun yang sudah dijadikan sebagai bahan kosmetik, pengobatan, dan kuliner, dalam kajian ini sains sangat mampu menjawab khasiat dari zaitun sesuai apa yang ada pada hadis Nabi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu *deskriptif analisis* Metode ini diambil dengan cara ilmiah dengan memperoleh data untuk tujuan dan penggunaan tertentu. Metode ini berfungsi sebagai sarana yang digunakan untuk mendapatkan data berdasarkan kebutuhan. Adapun sumber data pada penelitian ini yaitu primer dan sekunder, dengan melakukan pencarian yang berkaitan dengan penelitian, kutub al-tis'ah dan beberapa buku hadis seperti At-Thabrani, At-Thabrani, Abu Nu'aim dalam Ath Thibbun Nabawi Dan buku sains yang membahas khasiat zaitun seperti Cara Mudah Mengatasi Problem Kolestrol, Vitamin Seri Biokimia Pangan Dasar, dan masih banyak lagi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa hadis tentang zaitun kurang lebih 40 hadis dan memiliki beragam tingkat derajatnya, ada yang *shahih* dan ada yang *maudhu*. Adapun manfaat dari zaitun sesuai yang telah dikatakan dalam hadis Nabi, dan telah ditemukan juga manfaat lainnya untuk pengobatan setelah melakukan kajian sains nya. Seperti mencegah tertular dari penyakit HIV, mengendalikan kadar gula, menurangi kolestrol berbahaya, mencegah kanker, dll.

Kata kunci: Zaitun, Pengobatan, makanan.